

令和3年を飛躍の年に

新年明けましておめでとうございませす



浦白町長
川西 智昭

町民の皆様には健やかに新年を迎えられましたことを心からお慶び申し上げます。日頃より、町政の推進に対し深いご理解とご協力を賜り、心より厚くお礼申し上げます。さて、昨年は極端に降雪量が少なく過ごしやすかったのも束の間、新型コロナウイルスの感染が札幌雪まつりの時期を境に急拡大となりました。以後の経過は皆様もご承知のとおり世界的な感染爆発へと発展し、夏場に一旦収束の気配を見せたも

の、寒冷期を迎え今はまた再拡大の最中にある状況となっています。海外でのワクチン投与がようやく始まったばかりで、まだしばらくは不自由な生活が続くことになりませんが、かつての日常を取り戻すため皆様とともにこの困難を乗り越えていきたいと思ひます。コロナ関連のニュースが連日大きく報道され、他の案件が目立ちにくい年となりましたが、昨年は熊本県を中心とした九州地方と中部地方に豪雨災害が発生し、甚大な被

害をもたらしました。コロナ禍の中で災害対応に現地の方は大変なご苦労をされたことと思ひますが、これを対岸の火事とはせず今後とも防災体制の強化充実に努めてまいります。

本州での自然災害の厳しさに比べ北海道では大きな被害もなく、農作物全般にとりましては豊穰の年となりました。特に中心となる水稲につきましては、やや干ばつ気味の時期もありましたが8月以降順調に推移し、最終的に作況は107の良食味も整粒歩合も良好という結果となりました。

これもコロナの渦中において様々な制約を受けながらも、不断の努力によって得られた成果だと思ひます。次年度以降の作付けに不安は残りますが、まずは豊作に感謝し、今

後はスマート農業や農業の効率化、農地再編など農業全般の底上げを図つてまいりたいと思ひます。浦白町は昨年町制施行60周年を迎えました。その間、戦後の高度経済成長、平成のバブル期から失われた20年へと続く大きな変動を経て、今はまた人口減少、少子高齢化の嵐の中にいます。さらにコロナ禍も加わり一層先の見通しにくい情勢となつてきていますが、職員一丸となつてこの難局に取り組んでまいりますので、町民の皆様の深いご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びとなりますが、皆様のご健勝と1日も早い日常生活の復活を心より念願いたしまして、新年のご挨拶いたします。

賀 年 21



謹 新 20

新年明けましておめで
とうございます。

町民の皆様におかれま
しては、新型コロナウイルス
感染症の影響により、
例年にはない新年を迎え
ておられるのではないかと
思います。また、日頃
より町議会運営・議会活
動に對しまして、格別の
ご理解とご協力を賜り、
厚くお礼申し上げます。
年頭にあたり浦白町議会
を代表いたしまして謹ん
で新年のご挨拶を申し上
げます。

新年明けましておめで
とうございます。12月中
旬、全世界の新型コロナ
ウイルス感染者が7、
300万人に上り、例に
見ないパンデミックに世
界中が対応に追われてい
ます。日本においても経
済への影響は大きく、
GDPは戦後最悪のマイ
ナス5.2%の予想と
なりました。

私たちの生活もがらり
と変わってしまいました。
マスク着用、手指の消毒
はもはや当たり前となり
「新しい生活様式」を日
常生活の中に心がけなく
てはいけなくなりました。

一方、町内に目を向け
ますと、まず基幹産業で
ある農業では、水稲・麦・
大豆・ソバが収量もよく
好調でした。大変良い結
果となりましたが、コロ
ナ禍による在庫の増加や
価格の下落、特に米の作
付面積の減少が今後心配
されるところであります。

商工業では、購買人口
の減少や高齢化による担
い手不足など、経営環境
が厳しいところに、コロ
ナ禍による自粛と重なり、
さらに厳しい状況となっ
ています。様々な支援を
受けていますが、このま
ま長期化する事業の縮
小に繋がるのではないかと
危惧しています。

議会関係でもコロナ禍
において、人々とのふれ
あい、交流が制限され、
議員活動がなかなか出来
ない状況となっています。
今後はアフターコロナの

避けるべき「密接」「密
集」「密閉」の「3密」
は流行語大賞にも選ばれ
ましたね。

議会活動へ向けて、声を
お聞きしながら様々な問
題点、課題を解決するた
め、その方法を模索して
いきたいと考えています。

新型コロナウイルスの
第3波が全国的に広がり
を見せ、外出・往來の自
粛や時短営業、GOTO
事業は停止となるなど、
いまだ終息の目処は立た
ず不安な日々を過ごして
おられる方も多いかと思
います。そんなときは友
人や家族と電話やオンラ
インで話したり、趣味や
コロナ以外の関心事に目
を向けて楽しんで、一
日一日を頑張っている自
分を褒めてあげてください
い。そういった日々を過
ごしていくことで、落ち
着いた生活を取り戻せた
ときに今年一年が良い年
であったなと思えるので
はないでしょうか。

最後に、皆様にとって
良い年になりますようご
祈念申し上げます年頭
のご挨拶いたします。

ゴミは、分別して出しましょう!!